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６(日) 市新春健康マラソン大会

８(火) 始業式

９(水) ３年中間考査

１０(木) ３年中間考査

１・２年課題テスト

給食開始新年明けましておめでとうございます。

１１(金) １年スキー教室保護者説明会保護者の皆さまには 希望に満ちた新しいよき年をお迎えのこととお慶び申し上げます 平素は 本校の教育活動にご理解、 。 、 、

１２(土) 岡山理科大附属高校入試ご支援を賜りまして誠に有難うございます。私ども職員一同、本年も心新たにして邁進する所存でございます。

西播中学校冬季バレーボール大会

のじぎく兵庫国体剣道錬成大会全校生徒の皆さん、明けて元旦、２００８年をすがすがしい気持ちで迎えることができたことと思われます 「一年の計は。

１５(火) 生徒集会元旦にあり」といわれるように、多くの人は新年を迎えて何かを始めようと考えて実行します。しかし、皆さんが小さい頃か

麦の穂・風の子学級ら夢中になって今もしていることが何かあるはずです。それは何でしょうか。それは好きなこと、得意なことをしているとき

岡山商科大附属高校入試ではないでしょうか その好きなことや得意なことを無我夢中になってしているときこそ 夢と希望を追い求めているのです。 、 。

１６(水) 防災訓練たとえば、冬季オリンピックのフィギアスケートで優勝した荒川静香さんのことはよく知っているでしょう。また、宇宙へ

岡山学芸館高校・明誠学院高校入試の夢を追い求めた宇宙飛行士の毛利衛さん。野球界では大リーグへの飽くなき挑戦。野茂投手を初め、イチロー選手、松井選

２１(月) 生徒集会手、松坂投手 ・・・多くのプロ野球選手が野心を抱いて大リーグで活躍しています。。

２２(火) 麦の穂・風の子学級一方、日本の野球界では投手は２００勝、打者は２０００本安打を達成した選手は超一流選手といわれています。私の好き

２４(木) ３年進路相談会な星野仙一監督（北京オリンピック野球日本代表）は、現役時代の投手通算成績は１４６勝１２１敗３４セーブで２００勝投

２５(金) ３年進路相談会手ではありません。しかし、戦闘服（ユニホームのこと）を身につけた星野選手は、常に情熱をもちながら闘志を燃やして、

１年スキー教室最後まで決してあきらめることなく戦ってきたのです。

２６(土) １年スキー教室このような人たちに共通することは、常に夢を追い求めて飽くなき挑戦 「野心」を持って実現するんだという強い意志を、

２８(月) １年代休持ち続けているということでしょう。

２９(火) 麦の穂・風の子学級ところで、生徒の皆さん 「ウィリアム・スミス・クラーク」この名を聞いて何の言葉が出てくるでしょうか。、

３１(木) 学校保健委員会「Ｂｏｙｓ ｂｅ ａｍｂｉｔｉｏｕｓ （少年よ、大志を抱け）の名言を残したと言われる人です。．」

１年歯磨きスキルアップ学習“Boys，be ambitious！Be ambitious not for money or for selfish aggrandizement，not for that

evanescent thing which men call fame．Be ambitious for the attainment of all that a man

１(金) ＰＴＡ委員総会ought to be ”．

９(土) 兵庫県私立高校入試（青年よ大志をもて。それは金銭や我欲のためにではなく、また人呼んで名声という空しいもののためであってはならない。人間として当然そな

１４(木) 公立推薦入試えていなければならぬあらゆることを成しとげるために大志をもて）

１５(金) 平成２０年度入学説明会大志を抱けとは「自分はこんなことをやりたい。これにかけているんだ 」という野心を持てということでしょう。。

２７(水) ３年期末考査(～２９日)「求めよ、さらば与えられん」です。２００８年、新しい年に向かって、これを実現するんだという野心を抱いて、情熱を

持って夢中になることを期待します。超一流選手でなくてもいいのです。

慌てず、焦らず、めげない。そして、決してあきらめない。 校 長 小 河 大 祐

坂越中学校

学校だより

１ 月 号

2008，１．８潮 流 １月行事予定

少年よ、大志を抱け！
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１１月２２日に作ったＥＭ団子を、

１２月５日に赤穂特別支援学校のみん

なと一緒に坂越湾に投入しました。ふ

るさと坂越の海がきれいになってくれ

ることを願いつつ・・・。

その後、第２回目の交流ということ

で、坂越の町並み散策を行いました。

寒い中でしたが、心温まるひとときを

過ごしました。

○今までの生徒会三役の方々のように、坂越中学校をよ

りよいものにしていきたいと思っています。具体的に

１１月に作った「ＥＭ団子」が、今 は、坂越中学校の伝統である「ノーチャイム制の精神」

日見ると、とても白くなって、かたく を守り、永久に残していきたいです。無遅刻記録更新

なっていてびっくりしました。よく見 のため、精一杯やっていき、行事を成功させるために、

るとカビもはえていました。団子を投 自分の力をフル活用して、この坂中を今以上によりよ

げたときは、とても楽しかったです。 いものにできるよう頑張っていきます。(豆﨑 大輝)

楽しく団子を投げて、海がきれいにな

るので、すごくいいことだなあと思い ○中学生として育ててくれたこの坂越中学校に恩返しが

ました。とても寒かったけど、みんな したいと思います。時間を大切にすることで、坂中が学習しやすい環境になると思う

で頑張って作ったＥＭ団子が、環境に ので、しっかり考え、実行していきたいです。 (小川 直史)

いいことに使えてとてもよかったです ○この坂中にしかない「ノーチャイム」という伝統を、坂中生として引き継ぎ、身に付。

赤穂特別支援学校の人たちとも、み けていきたいです。目標を持ち、いきいきとした坂中を作り上げるために、精一杯努

んな楽しめたのでよかったです。坂越 力します。 (楠 唯那)

の町並み散策では、私の知らなかった ○体育祭、文化祭などの学校行事の中心となって、いろいろなアイディアを出したり、

坂越をたくさん知ることができたと思 活躍していきたいです。また、元気なあいさつをして、この坂中をより明るく、元気

います。交流会の前に、坂越の歴史に な学校に、毎日楽しく過ごせる学校にしていきた

ついて勉強して、坂越は「もう一度行 いと思います｡ (源常 航)

きたい町」の全国２位に入っているこ ○みんなと協力して、よりよい中学校生活を送るこ

とを知り、すごいことだなあと思いま とができるよう、今まで引き継がれてきた「無遅

した。これからも自分たちの町はもち 刻運動」や「あいさつ運動」を一人一人がもう一

ろん、他の町も、少しでも自分たちの 度考え、実行していければいいと思います。あた

力できれいにしていけたらいいなと思 りまえのことがあたり前にできる坂中生でありた

いました。 １年 平野 里奈 いと思います。 (平野 沙織)

坂越の海よ！
きれいにな～れ！
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